

日進月歩

令和6年10月8日(火)
五島市立久賀小中学校
No. 24
文責：大河内

いよいよ小体連です！

これまでの練習の成果を試す小体連がいよいよ明日に迫りました。3人とも、限られた時間の中で懸命に練習してきました。持っている力を全て出し切ることができれば、大成功です。

大和田勘二

100m走【8組目7レーン】(9:40 開始)
ソフトボール投げ【1班3番目】(9:45 開始)
混合リレー(第4走者)【6レーン】(13:20 開始)

瀧川智晴

混合リレー(第2走者)【6レーン】(13:20 開始)

湯田千晶

100m走【9組目3レーン】(10:05 開始)
800m走【1組目1レーン後列(2列目)】
(11:45 開始)
混合リレー(第3走者)【6レーン】(13:20 開始)

実りの多い社会科見学

先週10月2日(水)に社会科見学に行きました。普段は学校での学習ですが、実際に見ないと分からないこともあります。社会科見学に行き、実際に目にすることで感じるが多かったようです。また、中学生の駅伝大会の応援もすることができ、中学生の頑張りも目にする事ができました。肌寒い日ではありましたが、大変有意義な一日になりました。

【子ども達の感想】

- 勘二・・・地球のでき方、日本海がどうなっていたのかを知ることができました。他にも五島列島のでき方が知れて良かったです。
- 千晶・・・五島テレビでは初めてラジオにも出させてもらって、とてもうれしかったです。他にも鏡瀬ビジターセンターでは、ウッドバーニングで木を焼いてみて匂ったことのない匂いだったののでいい経験になりました。
- 智晴・・・浄水場の広さと塩素を入れる機械の役割にびっくりしました。クリーンセンターではゴミをつかむクレーンが教科書の写真はミニチュアだと思ったくらい大きかったです。驚きました。処分場ではゴミの多さと固まったものが面白かったです。社会科見学に来てよかったなあと改めて思いました。

